

Lichtgottesdienst 2015

03.02.2015

Es hat sich gelohnt... so viele Besucher wie nie beim Lichtgottesdienst!



Wort und Licht im Altarraum

Circa 250 Gottesdienstbesucher am Samstagabend in St. Josef Egelsbach - so viele wie in keinem der Jahre zuvor – kamen am 31.01.2015 in das Gotteshaus, um den „Lichtgottesdienst mit Taizé-Liedern“ miteinander zu feiern.

Die Veranstaltung war in den davor liegenden Wochen durch den Jungen Chor und knapp 30 Projektteilnehmern (SängerInnen und Instrumentalisten) in Proben vorbereitet worden. Zum Abschluss gab es dann am Nachmittag vor dem Gottesdienst, neben der „Generalprobe“ ein gemeinsames Kaffeetrinken und Abendessen aller Teilnehmer.

Höhepunkt war dann natürlich der ökumenische Lichtgottesdienst selbst, der in der mit warmen Licht und Kerzenschein beleuchteten Kirche um 20 Uhr stattfand. Nach dem Segen durch Pfarrer Tobias Geeb hatten die Besucher noch Gelegenheit bei leiser Instrumentalmusik in der Kirche zu verweilen, zu beten oder sich ihren Gedanken hinzugeben.

Mit „Licht im Herzen“ konnten so alle in einen schönen Sonntag gehen.

